

Blue eyes

Von Kyky-chan

Kapitel 1: Naruto: Ein typischer Morgen

ich Kyky melde mich mal wieder und entschuldige mich das ich mich solange nicht mehr gemeldet habe ich hoffe das könnt ihr mir verzeihen.

Wie ich in der Kurz Beschreibung schon sagte ist mir diese Idee gekommen als ich ein anderes FF gelesen habe und mir ist aufgefallen das das jetzt doch in eine ganz andere Richtung geht und ich den Prolog noch mal ändern muss.

Ob es mit dem FF Naruto in Kumo weiter geht weiß ich noch nicht aber ich werde schauen wie es mit meine kreative fase weiter geht :)

viel spaß mit dem ersten Kapitel meines neuen FF's

Kekse dalass

5:00 morgens

Piep, pieep, pieeep, pieeeep, PIEP,PIEEEEEEEEEP

Im Bett regt sich etwas und auf einmal...

Ein KNALL

Das piepen verstummt und eine Person die man durch die Dunkelheit die im Zimmer herrschte nicht wirklich erkennt tapst zum Fenster und zieht die Rollos langsam hoch. Durch das quietschen des Rollos langsam wacher werdende Person sieht nicht unbedingt wie der typische Japaner aus nicht nur das er wie man schon vorher anhand der Silhouette sehr groß ist, nein er hat auch blonde Haare.

Die blauen Augen der Person richten sich auf den Wecker und weiten sich geschockt (wer jetzt denkt das es im zu Früh ist liegt Falsch□).

''verdammt ich bin zu spät''

ER sprintet aus dem Zimmer kommt noch mall schnell zurück um sich seine Klamotten zu schnappen und rennt weiter ins Bad.

Was er nicht mit bekommt ist das ihn drei weitere Personen belustigt beobachten und Grinsen.

2 Minuten und eine Katzenwäsche später kommt er aus dem Badezimmer rausgeschossen und rennt die Treppe runter ins Esszimmer immer darauf bedacht nicht zu laut zu sein.

´Verdammt warum klingelt der scheiß Wecker auch so spät?!?Hoffentlich schaffe ich es noch rechtzeitig.´

Im Esszimmer angekommen deckt er in Rekordzeit den Tisch mit Tellern, Tassen, Messern, Brot und aufstrich zum frühstück er setzt sich schaut zu Uhr und seufzte

erleichtert auf.

''Zum Glück noch rechtzeitig geschafft'' murmelt er zu sich selbst

Hinter ihm klatscht er einmal auf.

Er spannt sich an, dreht sich um und sackt erleichtert in sich zusammen

''Man erschreck mich doch nicht so facht er seine kleine Schwester leise an. Doch die Grinste nur und zeigt hinter ihn.

Er spannt sich wieder an, dreht sich um und...

Sieht niemanden

''Wirklich sehr witzig Kyara.'' sagt er während er sich umdreht

Als er sich wieder komplett umgedreht hat sieht er seine Eltern hinter seiner kleinen Schwester, erschrickt dadurch und fällt vom Stuhl.

''Hahahahahahahahahahah''

''jaja sehr witzig. Habt ihr es dann mal wieder'' fragt er seine Eltern und seinen Schwester gereizt.

Darauf lachen seine Eltern nur noch mehr, seine kleine Schwester aber hört auf und kommt zu ihm, hilft ihm hoch und setzt sich zusammen mit ihrem Bruder wieder an den Tisch, und schaut ihre Eltern nur monoton an.

Als diese das sahen hörten sie auf zu lachen und setzten sich ebenfalls an den Tisch.

Darauf entstand ein kurzes Schweigen welches allerdings vom Vater unterbrochen wird

''Mann Kyara deinen monotonen Blick hat echt keiner und selbst wenn... bestimmt keine andere 4-Jährige. Das kann einem echte Angst machen. ''

''das ist ja auch der Sinn dabei! '' sagten darauf Kyara und ihr Bruder gleichzeitig.

Darauf brach die Familie wieder im Lachen aus. Nach dem sie sich beruhigt hatten sagte ihre wohl denn Satz auf den die Familie die ganze Zeit gewartet hat denn alle stürzten sich schon fast auf das Frühstück. Wobei das passierte was passieren musste. Sie stoßen alle mit den Köpfen zusammen weil alle gleichzeitig nach den Brötchen griff und natürlich alle nach dem gleichen nach einer kleinen Rangelei die mal wieder die jüngste der Familie gewann lacht erst mal wieder alle und verfielen wieder in das typische Schweigen was während des Frühstücks bei ihnen entstand*.

Wenn die Familie so zusammen sitzt sieht man das alle nicht wirklich wie die typischen Japaner aussehen.

Der öffentliche Vater der Familie hatte eben so wie seine Kinder blondhaare und blaue Augen wo bei seine Tochter welche bekanntlich erwiesene Kyara heißt auch einen leichten Grünstich in den Augen hatte die sie von ihrer Mutter geerbt hatte. Diese hatte nämlich rotehaare und grüne Augen. Was man bei Kyara aller Dingen nicht sah, da sie ihre haare wie immer geflochten hatte und diesen geflochtenen Zopf wieder versteckt hat, ist das sie einen Pigmentfehler hat und dadurch ihre Haare ungefähr ab der Hälfte in ein immer dunkler werdendes Rot über gehen.

Alle 4 sind überdurchschnittlich groß Kyara würde man zum Beispiel nie auf 4 sondern auf ca. 6 schätzen und ihren Bruder auf 16, niemals auf seine wahren 14 Jahre. Dies und ein weiterer Fakt sorgen auch dafür das er in der Schule fast schon gemobbt wird.

''Mama was muss heute eigentlich noch gemacht werden?'' Fragten Naruto und Kyara mal wieder gleichzeitig. Dies wurde mal wieder grinsend zu Kenntnis genommen.

''Einiges. Aber ihr beide macht jetzt erstmal noch nichts Außer eure tägliche Aufgabe. Wenn ihr aber von der Schule wieder kommt würde ich mich freuen wenn ihr denn Heuboden sauber machen könntet, da heute Abend die neue Ladung kommt.''

''Machen wir'' antworteten mal wieder beide gleichzeitig.

Die Eltern der beiden konnten darüber nur lächeln.

''Wenn es diesen Größen unterschied nicht gäbe konnte man meinen ihr währt Zwillinge.'' darüber lachten mall wieder alle.

''Was ist doch so ihr beide seit Götter im reiten, seit hochbegabt(der zweite Grund), denkt immer das gleiche und sagt total viel gleichzeitig.''

Doch Kyara und Naruto schauten nur Geheimnisvoll lächelnd zu ihren Eltern.

''Da schon wieder. Ich sagst doch Kushina die sind die ein und gleiche Person. ''jetzt übertreibst du aber Minato''

Während ihre Eltern noch redeten machten sich Naruto und Kyara auf den Weg in den Stall die Pferde füttern.

''wie lang hast du heute naru?''

''9Stunden und du?''

''Auch. Übliche rein folge?''

''Klar doch''

Nach dem die Pferde versorgt waren gingen sie wieder zum Haus in ihre Zimmer und sich umziehen .

Sie gingen runter ruften ihren Eltern noch ein ''Bye'' zu und machten sich auf den Weg zur schule

*eine an Markung meinerseits das ist bei uns wirklich jeden morgen so nur da mein Bruder 15 ist ich 13 und wir nicht auf einem Reiterhof wohnen.

LG Kyky-chan

Über verbesserungs vorschläge, weitere Ideen, Kritik algemein würde ich mich sehr freuen. :)

P.S seit bitte stolz auf mich ich habe fast die 1000 hinbekommen
(sich auf die Schulter klopf)